
 

 

 

学習発表会がありました 

 １１月３０日（土）に学習発表会がありました。子どもたちは、この日のために発表する内容を紙や

タブレットにまとめたり、興味をもって聞いてもらえるように発表の仕方を工夫したり、見ている人に

きちんと伝わるように発表の練習をしたりと事前の準備や練習に熱心に取り組んできました。当日は、

その成果を十分に出し切って、どの学年、どの学級、どの子もとても良い発表ができました。きっと子

どもたちはやり切ったことで大きな満足感が得られ、自信を深めたことと思います。 

 保護者やご家族の皆様、そして地域の皆様、当日は子どもたちを温かく見守っていただき、ありがと

うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                             八南小学校 校長室だより 

令和６年１２月５日（木） 

「たんぽぽや いくたび踏まれて きょうの花」  

発表会は自分ではうまくできたと思いました。声の大きさも聞いている人に分かるように大きく言えまし

た。原こうもあまり見ずに言えました。発表まで何回も練習してきたからです。お客さんの方を向いて言う

ことをいしきしてできました。発表している時、さいしょはきんちょうしていたけど、と中からだんだんな

れていきました。さい後ははくしゅをしてもらってうれしかったです。来年はもっとはきはきしゃべって発

表をしたいです。来年はどんなことをするのか楽しみです。（３年生） 

わたしは、学しゅうはっぴょう会で大きな声でいえるようになりました。さいしょは、はずかしいからち

ょっと小さなこえだったけど、さいごは大きな声でいえてよかったです。学しゅうはっぴょう会、楽しかっ

たです。みんながにこにこで、わたしもにこにこえがおでいられて、さいごまできいてくれたおうちのひと

ににこにこえがおをまたとどけたいです。（２年生） 

きょうは学しゅうはっぴょうかいでした。白くまのジェンガをがんばりました。えがおでおどれて、たの

しかったよ。はじめてのぐんどくも大きなこえでいえました。いろいたグループがじょうずでした。れんし

ゅうでは、リズムとかをいっぱいれんしゅうしていたから、ほんばんでもまちがえないでひけました。こえ

はれんしゅうのときはちいさかったけど、ほんばんで大きなこえでいえたからうれしかったよ。れんしゅう

では、いっしょうけんめいやったから、ほんばんでもじょうずにできたよ。おかあさんを見つけれたので、

がんばろうとおもいました。（１年生） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 月 30 日に学習発表会をしました。そして今年は教室でやりました。ぼくは野外活動チームで発表し

ました。最初はできるか心配したけど、台本や動画編集も上手にできてよかったです。CCNetの人たちに教

わったことや授業で学んだことが生かせれました。本番では、親が目の前にいてきんちょうしたけど、練習

してきたようにやってやりきれました。そして、みんなで協力してやってきたことが最後上手にできていい

気持ちで学習発表会を終えられました。（５年生） 

学習発表会が終わりました。本番はとても緊張したけど、とても楽しい発表会でした。最初はいつもと違

うから不安だったけど、始めてみるとグループの子と協力して調べるのは楽しかったです。鳥居強右衛門の

班は４人で少なかったけど、４人で力を合わせてとてもすてきな発表になりました。人数が少ないからこそ

できることもあって、松永寺にある強右衛門の生誕地に行ったり、長篠城資料館に見に行ったりしました。

インターネットで調べたことだけでなく、実際に行って、見たりしたことも多かったのでリアルな発表にな

ったんじゃないかなと思いました。台本も劇風に作るのが、大変ですごくがんばりました。劇風にしたから、

当然セリフも多いので、セリフを覚えることにも力を入れました。みんな長いセリフを覚えていてすごかっ

たです。小道具も気合いを入れて作りました。みんなも小道具づくりを頑張っていましたが、私もダイソー

で材料をそろえて家で作りました。いろいろ大変なこともあったけど、すてきな発表会でした。（６年生） 

私が学習発表会で思ったことは２つあります。一つ目は、発表についてです。体育館に入ったとき、人が

たくさんいてとてもおどろきました。私は、「きんちょうしすぎてぎこちなくならないかな」と不安でした。

水チームの発表が終わって、ついに英語チームの番になりました。どんどん場面は進み、PPAP になりまし

た。大ぜいの人の前で PPAPをして、笑ってしまいました。そして、私がセリフを言うときになりました。

きんちょうしたけれど、大きな声で言えてよかったです。二つ目は、他チームについてです。水チームは、

川の水をきれいにするために、クイズをしたり、実さいにトイレットペーパーがとけるところを見せていた

りして、いいなと思いました。ごみチームは、ところどころおもしろい場面があって、ごみのことも分かっ

て、これもいいなと思いました。白川チームは、音楽に合わせて川を表現してすごいなと思いました。どの

チームもよい発表でした。五年生では、どんなことをやるのか楽しみです。（４年生） 


